
主題: 重拾“聚會”的威力 

經文: 路加福音十章一至二十四節 

講員: 潘熙遠牧師 

I.“聚會”的再思: 

林前 12:20指出:“但如今肢體是多的，身子卻是一個。”保羅在這裡用身體與及

肢體去形容教會,原因是想表明每一個基督徒,必須生活在基督的身體裡面，以致能

夠得到這個身體提供一切的供應。所以,教會的不同聚會,乃是屬靈生命成長的需

求。我們信主後所接受的屬靈生命，當中有著多種的特性。就如恨惡罪、脫離罪，

喜歡親近神，樂意事奉神等等。而在我們屬靈生命的許多特性中，有一個很重要的

特性，就是合群或是集會的特性。而希伯來書 10:24-25節說:“又要彼此相顧，激

發愛心，勉勵行善。你們不可停止聚會，好像那些停止慣了的人，倒要彼此勸勉；

既知道那日子臨近，就更當如此。”教會既是神從世界所呼召出來的會眾，就應當

經常有聚會。因為不同形式聚會的目的,是要讓神所召來的會眾得到屬靈的供應和

餵養，能被建立。神救恩的目的，是要在每一個基督徒的生命裡面，都能夠產生繁

殖的作用，讓更多人能夠成為祂身體的肢體，而且成為活的，有生命力的,有功用

的門徒，一起配搭事奉。 

II.“ 聚會”的使命: 

A.“出去”(vs.1-3) 

每一個跟隨主耶穌的人，每一個信徒都被委派承擔使命的。主耶穌呼召信徒要走出

去。因為主要差遣我們每一位。主耶穌要祝福我們,成為別人的祝福。”主耶穌差

遣我們走向世界，不要再掛念自己的需要，而是顧念別人的需要。 

中國近代著名作家錢鐘書在“圍城” 一書中, 比喻婚姻“就像一座圍城, 城外的

人拼命想衝進來,城內的人拼命想衝出去。”但這也可以比喻一些把自己封閉起來

的教會:外面的人死也不肯進去,裡面的基督徒則死也不肯出來的光境。今天我們努

力建立一間無牆的教會,好讓基督徒勇於出去,而外面的人亦可以很自然地走入來。

因為我們若不走出去作邀請,別人就很難會走入來,而得不到永恆的祝福。若弟兄姊

妹願意出去,就能結出果子。今天,當我們有呼召,有使命的時候，我們就會有聖靈

給予信息,可以傳揚出去。但是我們不只是出去, 我們亦需要返回來。 

B.“回來”(vs.17-20)  

主耶穌一直的提醒門徒,不要驕傲和過份自信。他們的確是領受了主耶穌所賜給他

們傳道的能力,但他們最大的榮耀,卻是因為自己的名字是記錄在天上。基督徒最大



的榮耀,不在於他做了甚麼,而是在乎神為他做了甚麼。所以,耶穌說，不要單看服

事有果效，更要因為神的國得著擴展、自己可以成為神國一份子而開心。我們亦當

為到自己有屬靈的家,能成為本宣家的一份子而開心。當我們帶領了別人信主,就當

回(家)來,分享神拯救大能,互相激勵,一同歡喜快樂。屬靈生命成長不是自私的,我

們同時要顧及家人的需要,才是一個真正成長成熟的基督徒。 

總結:“真看見”的福氣(vs.21-24)  

最後, 讓我們都可以得著“真看見”的福氣。耶穌對門徒說：看見你們所看見的，

你們就有福了；那些拒絕神國、拒絕我們的人是沒有福的！所以不要看表面人有沒

有聽你們，或者魔鬼有沒有服你們，而是要看見自己永恆的得救而歡喜，要為自己

今天心中已經看見救主、看見神的兒子、看見神的國而開心。因為當你真看見的時

候,你的生命就會截然不同,你會看重自己作主門徒的重要,看重靈命成長的重要,看

重出去將人帶進神的國的重要,與及看重建立別人成為主的門徒的重要。而這一切,

就會成為你一生跟隨服事主的焦點。盼望弟兄姊妹,今天我們都能夠真正看見﹗ 

 

討論及分享題目: 

1. 請分享你過去認為“聚會”的目的是甚麼﹖ 

2. 你認為聚會目的,是要建立自己,抑或是建立別人﹖ 

3. 請分享在聽道後,你對“聚會”重新的認識。 

4. 你認為你有“真看見”的喜悅嗎﹖ 


